

Herzlichen Dank

für die grosse Anteilnahme und die Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserem lieben

Erich Hunziker-Scheurer

erfahren durften.

Die vielen tröstenden Beileidsbezeugungen in Wort und Schrift, die Blumen, Kränze, Geschenke, Spenden für späteren Grabschmuck und Zuwendungen an die Krebsliga Schweiz haben uns tief berührt.

Ein besonderer Dank geht an:

- Eberhard Jost, kath. Pfarreiseelsorger, für die einfühlsame und persönlich gestaltete Trauerfeier sowie Maria Kropotkina (Orgel) und Marianna Grynchuk (Bratsche), für die wunderschöne musikalische Begleitung und das Querflötenspiel der Enkelin Milla;
- das Medizentrum Ins für die langjährige ärztliche Betreuung;
- Dr. Lukas von Rohr für die unterstützende Betreuung während den Therapiebehandlungen;
- das Palliative Care Team der Klinik Linde in Biel, für die Betreuung und fürsorgliche Pflege;
- die Verwandten, Freunde und Nachbarn für ihre Hilfe;
- Daniela Nowak, Präsidentin der Segelfluggruppe, für den Abschiedsbrief und Walter Goetschi für das Vortragen;
- das Team von aurora Bestattungen für die hilfreiche Unterstützung

sowie allen, die Erich im Leben mit Liebe und Freundschaft begegnet sind und ihm die letzte Ehre erwiesen haben.

Wegen teilweise fehlenden Adressangaben auf den Beileidsschreiben ist es uns leider nicht möglich, diese persönlich zu verdanken. Wir bitten um Verständnis.